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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 14 mai à 18h30 au local 402 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur       
Julie Rioux, parent substitut  
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Claudine Frenette, soutien 
Émilie Caron, parent 
Christine Allen, parent 
Line Ménard, service de garde 
Cathy Trépanier-Gauthier, enseignante 
Rémy Payette, parent 
Éliane Poliquin, enseignant 
Pierre Leduc, commissaire 
 
Absent 
Martin Gravelle 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30. 
 
1. Préliminaires 

 
1.1 Période d’intervention du public 
 
Aucune intervention. 
 
 
1.2 Adoption de l'ordre du jour 
  
  
C.É. 14-05-001 
M. Payette propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Laroche.                            
Adoptée 
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1.3 Panier du CÉ au secrétariat 
 
Réception d’une offre de Leucan de participer à la levée de fonds de l’Halloween. Le sujet sera 
discuté plus loin dans l’ordre du jour.  
 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 avril 2019 
 
Aucun 
 
C.É. 14-05-002 
 Mme Trépanier-Gauthier propose l’adoption du procès-verbal, appuyée par Mme Caron. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
  
Le Projet éducatif de l’école a été envoyé à la commission scolaire pour approbation du ministère 
de l’Éducation. L’équipe-école travaille en ce moment sur le plan d’action annuel qui sera 
présenté au conseil d’établissement en septembre prochain. 
 
Le Marchethon aura lieu le 7 juin.  Les enfants auront 3 semaines pour amasser des dons.  
Partenariat avec le service de police qui va assurer la sécurité sur le parcours.  La communication 
se fera d’ici la fin de semaine. 
 
 

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 

2.1 Activités et sorties éducatives 
 
Le 4 juin Salles de quilles 
Le 12 juin cinéma d’Aylmer 
Le 18 juin Parc Jardins Lavigne 
Le 19 juin Cinéma d’Aylmer 
Les 19 et 20 juin Camp Air-Eau-Bois. 
 
 
C.É. 14-05-003 
M Payette approuve, appuyée Mme Trépanier-Gauthier.   
Approuvée 

 
 
2.2 Frais exigés aux parents 2019-2020 
 
M. Roy présente les documents en lien avec les frais exigés aux parents. En ce qui concerne les 
frais d’activités (30$) dont le paiement est facultatif, la direction fera un état de situation au 
premier conseil d’établissement de l’année 2019-2020. 
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C.É. 14-05-004  
Mme Caron approuve les frais exigés aux parents, appuyée par Mme Laroche.  
Approuvée 

 
 
2.3 Listes des articles scolaires 2019-2020 
 
M. Roy présente la liste d’effets scolaires.   
 
 
C.É. 14-05-005 
M. Desjardins propose la liste des articles scolaires, appuyée par Mme Allen. 
Approuvée 

 
 
2.4 Liste de cahiers d’exercices 2019-2020 
 
  La liste de cahiers d’exercices est présentée par M. Roy. 
 
 
C.É. 14-05-006 
Mme Poliquin propose la liste des cahiers d’exercices, appuyée par Mme Caron. 
Approuvée 

 
 
3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1 Fonds à destination spéciale 
 
Le tableau est présenté par M. Roy. 
 

- Les prévisions pour le Marchethon sont de 1000 $ 
- Chocolats de Pâques, le profit est de 1150$ 

 
Il y a une erreur à corriger dans le tableau. La ligne 18 n’est pas comptabilisée pour les revenus et 
dépenses des campagnes de financement. La correction sera faite avant le prochain conseil. 
 
3.2 Horaire du préscolaire et du primaire 2019-2020 
 
Nouvel horaire compte tenu des récréations obligatoires qui auront lieu également en après-midi.   
M. Roy présente le tableau des nouvelles heures. Les enfants débuteront 10 minutes plus tôt qu’en 
2018-2019 et termineront 5 minutes plus tard. 
 
Nouvel horaire pour le préscolaire (petite journée) ; 

- Les enfants vont terminer plus tard 4 jours/semaine.  La 5e journée se terminera à l’heure 
du dîner et les enseignantes pourront participer à des rencontres collaboratives. 
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3.3 Campagne de financement 2019-2020 
  
Les membres discutent des campagnes pour l’an prochain.   
M. Desjardins demande aux membres de faire parvenir les commentaires et les idées pour la 
prochaine rencontre. La décision sera prise à ce moment. 
 
Campagne de financement Leucan. M. Roy suggère que l’école des Trois-Portages s’implique dans 
une ou plusieurs campagnes pour Leucan au lieu d’Opération Enfant Soleil. Mme Claudine 
s’informera sur les modalités et elle informera le conseil lors de la prochaine rencontre. 
 
 
3.4 Projets futurs avec les fonds à destination spéciale 

 
M. Roy informe les membres du CÉ d’un projet de classe verte.   
 
Il nous informe d’un autre projet pour des récréations animées.   
 
Les membres sont invités à faire des commentaires ou d’autres propositions dans les prochaines 
semaines. 
 
 
3.5 Nomination membre du conseil 

 
Le conseil procède à huis clos pour ce point. 
 

 
4 Mots des représentants 
 
 4.1 Service de garde 
 
Le 7 mai a eu lieu la séance d’affectation.  Le poste a été pourvu par Mme Manon Lafontaine.  
Elle est présentement en congé sans traitement et son retour est prévu pour le 21 juin. 
 
Pour la prochaine rencontre du CÉ : 
 

- Une demande sera faite pour que le service de garde soit fermé le 7 janvier. 
- Une demande sera faite pour que le service de garde soit fermé lors de la semaine de 

relâche. 
- L’aide aux devoirs sera mise en place. 
- Mme Ménard propose que les enfants restent dans leur classe respective, peu importe 

qu’ils soient au service de garde ou au service des dîneurs. 
- Fête de fin d’année le 13 juin. 
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- Ballon chasseur inter scolaire le 30 mai. 
- Mme Ménard informe les membres qu’il n’y aura plus de micro-ondes l’an prochain. 
 

Une demande est faite pour que la rencontre soit prolongée de 15 minutes. 
 
CÉ 14-05-007 
M. Desjardins propose 15 minutes de prolongation, appuyée par M. Payette 
Approuvée 

 

 
 
 
4.2 Mot de la Direction 

   
M. Roy mentionne qu’il travaille présentement sur les affectations des enseignants, du personnel 
de soutien pour l’année prochaine. 
 
Il nous informe sur l’ensemble des activités qui font bouger les élèves. 
 
    
 
4.3 Mot des commissaires  
 
M. Leduc mentionne qu’il aime ce qu’il entend de l’école.  Il semble y avoir plusieurs projets 
intéressants ainsi que du personnel engagé. 
 
 

4.4 Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
 
 Les démarches pour les bassins sont suspendues.   
 
 La direction générale a fait une mise à jour des projets éducatifs et ils seront envoyés au ministère 
dans les prochaines semaines. 
 
 
 
4.5 Mot du comité EHDAA de la CSPO 
 
M. Desjardins va faire parvenir l’information par courriel. 
 
 
4.6 Mot de l’OPP 
 
 Aucun 
 
  
 5. Varia 
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  Aucun 
 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 
 
C.É. 14-05-006 
Mme Allen propose la levée de l’assemblée, appuyée par M. Payette. 
Approuvée 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

                                                                                    Procès-verbal rédigé par Claudine Frenette 
 

 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


